

Vielfältige Angebote

Verein „DorfLeben“ gestaltet die Freizeit für Kinder bunter



Spaß beim Spielenachmittag.

Flörsbachtal. Im Dorfgemeinschaftshaus in Mosborn und auf dem angrenzenden Spielplatz geht es trubelig her: Kinder von 6 bis 11 Jahren haben sichtlich Spaß beim gemeinsamen Spielen und Toben. Besonders der Klassiker „Reise nach Jerusalem“ sorgt für Begeisterung, und die Kinder fordern immer wieder eine neue Runde ein. An den verschiedenen Tischen im Dorfgemeinschaftshaus gibt es Brettspiele oder es entstehen tolle Bauwerke aus Lego, Duplo und Playmobil auf dem Bauteppich.

Wenn das Wetter gut ist, toben sich die Kinder auf dem Spielplatz aus oder machen einen Ausflug in den angrenzenden Wald, den ein kleiner Bachlauf durchquert.

So sehen die monatlich stattfindenden Spiel-/Waldnachmittage des jungen Vereins „DorfLeben“ aus.

„Wir freuen uns, dass sie bei den Flörsbachtaler Kindern einen so großen Anklang finden und für einige zum festen Bestandteil geworden sind. Bei jedem Treffen kommen aber auch neue Gesichter hinzu. Jedes einzelne davon ist herzlich willkommen“, so Katja Gordon, die den Spielnach-

mittag mit ins Leben gerufen hat. Neben viel Freude und Engagement bringt sie als Diplompädagogin auch das nötige Know-how mit.

Außerdem ist sie eins der Gründungsmitglieder des Vereins „DorfLeben“. Vor rund einem halben Jahr beschlossen neun engagierte Bürger, dass es Zeit wird, die Freizeit sowohl der Kinder und Jugendlichen als auch der Erwachsenen der kleinsten Gemeinde im Main-Kinzig-Kreis mit vielfältigen Angeboten bunter zu gestalten.

„Anlass zur Vereinsgründung im vergangenen Jahr war das 2. Mosborner Seifenkistenrennen. Das Thema ‚Seifenkiste‘ liegt uns auch weiterhin sehr am Herzen. Wir finden das Seifenkistenbauen und das

anschließende Rennen eine tolle Tradition, die wir wiederbeleben wollen. Die ersten beiden Seifenkistenrennen haben bei allen Teilnehmern und Besuchern für Begeisterung gesorgt und zum Zusammenwachsen der Generationen beigetragen. Genau das finden wir toll“, so der erste Vorsitzende des Vereins, Ralf Böhm.

Der Termin für das nächste Rennen steht auch schon fest. Es wird am 7. September in und um Mosborn rum stattfinden. Neue Seifenkistenbauer und -bauerinnen sowie Piloten können sich gerne jetzt schon beim Verein melden.

Daneben haben die Vereinsmitglieder aber noch viel mehr Ideen, die es umzusetzen gilt. Geplant sind bei-

spielsweise Themen-Wanderungen, Waldsurvivaltage, Open Air-Kino, Kinderdisco, Schachabende und der Bau eines Außenschachs. Toll wäre auch ein eigenes Vereinsheim, das auch als Treffpunkt für die Jugend genutzt werden kann.

„Wir freuen uns über jeden, der sich in unserem Verein engagiert und uns unterstützt. Neben all unseren Ideen und Plänen sind wir immer offen für weitere Vorschläge und Anregungen. Es freut uns besonders, die Jugendlichen unserer Gemeinde zu erreichen. Sie selbst können zeigen, dass sie Experten auf einem Gebiet sind. Wir geben ihnen den Raum und die Unterstützung, dieses Wissen zu zeigen und an andere weiterzugeben“, so Katja Gordon.

Neben engagierten Menschen benötigt der junge Verein natürlich auch Geld zur Umsetzung der geplanten Vorhaben. Wir freuen uns über jede Unterstützung. Sei dabei!

Kontakt: info@dorfleben-flörsbachtal.de, Spendenkonto „DorfLeben“, IBAN: DE46 8306 5408 0005 3563 34, Verwendungszweck: Jugendarbeit DorfLeben. Eine Spendenquittung senden wir Ihnen zeitnah zu.